

Fundación Canaria Carlos Salvador y Beatriz

Esta Fundación nace después de morir. Vida y muerte, el único, el eterno dilema. Y como escribió uno de sus protagonistas, Carlos Salvador: *“No cabe duda de que lo permanente en nosotros es la muerte, y más tarde disputable, arañable, a partir de ella, la vida”*.

***Siempre a la espera de irme
mirando la ventana
las maletas preparadas
el olor provisional (mortal) del fregado
con la necesidad de saber
que nunca estaré al menos
un tanto
triste
mirón
desolado
yo
peor que muerto
inacabado***

**Carlos Salvador
(Duelos del extranjero ilimitable)**

Hay mucha más información de la Fundación en la página web:
www.carlossalvadorybeatrizfundacion.com

